



梅二小だより

R6 6月 3日

No.3

校長 竹花 正徳

<http://www.adachi.ed.jp/adauni/>

校長 竹花 正徳

6月1日は梅島第二小学校の独立開校の日です。今年度は周年の年に当たります。先月25日には運動会も80周年記念を冠にした運動会として実施しました。各学年、学校誕生80年をお祝いする仕掛けや表現があり、運動会を盛り上げました。暑い中でしたが、運動会に多くの皆様に参観していただき、こども達に大きな声援を送っていただきました。ありがとうございました。運動会に合わせ、屋上に「祝80周年」の看板も掲げました。前日のリハーサルには、連携保育園のこども達が見に来ました。小学校のお兄さんお姉さんの走りや演技の練習の姿を興味深く目を輝かせてみていました。幼保小の連携や小中の連携を通し、学びの連続性の中でこども達を育てていきます。第九中ブロック小中連携では、今月半ばに、亀田小学校、梅島小学校、第九中学校の先生方とともに授業を通して交流・研究をする機会を設けています。他校のよさも生かしながら、日々の教育活動をステップアップしていきます。これからもよろしくお祈いします。

80周年記念大運動会

体育主任

去る5月25日(土)は、天候に恵まれ、学校・ご家族の皆様・地域の方々が一体となり、素晴らしい運動会を行うことができました。今年度のスローガンである「みんなの笑顔と協力で梅の花を咲かせよう～勝っても負けても全力で～」を意識して、練習の成果を十分に発揮しました。ゴールに向かって一生懸命走る児童やキラキラした笑顔で踊る児童、全員がとても輝いていました。また80周年をお祝いする表現演技や応援合戦もあり、大いに盛り上がった運動会だったと思います。PTA役員の皆様には、様々な準備をしていただきました。保護者や地域の方には、心温まる大きな拍手をいただきました。皆様方のご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。